

岐大通 2008



絵：ひらっち

『ざいだおり』は、FC岐阜のサポーターが小さな話題を集めて試合会場でお配りしています。試合前の時間つぶしにご利用ください。会場に残されるとごみになってしまいますので、お持ち帰りください。会場美化にご協力を。

J.League Division 2 第12節

サガン鳥栖 戦

GW4連戦の締めは鳥栖。相変わらずホームで1勝のFC岐阜。ケガ人多数。迎える相手は4位の強豪。でええいっ、ここでネガるな！これまで以上に圧倒的な応援で選手を後押しし、一丸となって勝利を得るのだ。

5/6(振休) 16:00~
@岐阜メモリアルセンター
長良川競技場

today's guest - welcome to GIFU - サガン鳥栖

1997年、JFL「鳥栖フューチャーズ」を引き継ぐ形で創設。一時期、経営問題で存続危機になるも克服、現在ではJ2で安定して上位につける。昨年の天皇杯ではJ1新潟に勝利。ホームスタジアムはベストアメニティスタジアム。サッカー専用で駅から至近、非常に評価が高い。

■岐阜×鳥栖：過去の公式戦
初顔合わせ

★水戸戦パブリック・ ビューイングat柳ヶ瀬

●柳ヶ瀬の高島屋前に集まった観衆は200人ほど。レブユニ姿の人も多く幟も立ち、スタジアムとはまた一味違う独特の雰囲気で盛り上がっている。会場では岐阜新聞の特集紙面だけ抜き出したものが配られしばし読みふける。選手とサポーターに焦点が当てられているようだ。前半終了間際に同点に追いつかれ、後半もはじめのうちは危ないシーンもいくつかありひやひやしたが、久しぶりのゴリゴールも見られガチャの2ゴールも実に見事でゴールの度に大歓声も沸き起こり、スタジアムにいるのと遜色なしに楽しむことができた。これからもアウェイに行くことが出来ず、かつこのような機会があればぜひ参加したい。(ST57)

◇第11節・愛媛戦

●前節まで最下位の愛媛とチームを引っ張っていた梅田の出場停止の岐阜。お互い連戦の疲れもありかなり厳しいことになるのは至極当然。更に試合当日は予想以上に暑い、こういった試合は試合の入り方が重要なはずだった。開始から攻めるスタイルの愛媛、前半は抑えて守備気味の雰囲気のある岐阜。しかし序盤から岐阜の足が動かず、寄せが甘く、コースがごとごとく開く。そんな中、左サイド裏に出され小峯が引っ張り出され振り切れクロス、奈須がカットする気配も感じられずあっさり失点。その後も立て続けにあっさりと得点を献上してしまう。私は普段最前線に居りますが、この試合ほど相手シュートコースがはっきり見えた事は無かった。3失点は勝利に対する貪欲さの結果。研究された以前の問題。ただ急遽ボランチの完、小島(弘)が戦力と判断できる&途中10人で戦って失点しなかったことは光明。

この試合でチームを引っ張ってきた森山、北村、吉村の長期離脱が決定的。言い方は悪いが今期未出場の選手やサブ組はこのときをチャンスに貪欲にレギュラーを目指す理由ができた。松永監督も頭が痛い問題だが、絶対に戻ってくる壁。なんとか持ちこたえてほしい。最下位になろうとも、絶対に”支え続ける”から。(ち～な)

●仕事の都合で諦めかけた岐阜遠征でしたが、私の頑張りもあって休暇が取れる事に！迷わずツーリングがてら岐阜遠征を決定。晩9時に松山を立ち、740キロ約12時間の旅でした。クルマ伊達公子選手に遭遇するサプライズもありながら、13時03分キックオフ。最下位に追い込まれた愛媛FCの選手達の頑張りもありましたが、全体的にFC岐阜の選手達のバイタルコンディションが若干落ちていた印象を受けました。愛媛FCも、昨シーズンは主力として期待していた選手がごとごとく怪我で戦列を長期離脱する事で、シーズンの波に乗る事が出来なかった苦い経験があります。FC岐阜さん側の視点で観れば、各選手のコンディションと相談しながら、好調な選手を上手く起用して好調さを維持して欲しい所です。私的に、いや愛媛FCサポーターの誰もが、中村豪選手のトップ出場に期待しています。この対戦カードが、お互いに取って何かのきっかけになればと感じました。今後のFC岐阜さんのご健闘をお祈りしています。最後になりましたが、重症を負われた選手の日も早い回復を願っています。(愛媛サポさん)

◇セカンド・第1 関門を突破

4日の全国社会人サッカー選手権岐阜県大会決勝戦、FC岐阜セカンドは1-0でF.C.riversに勝ちました。この後、セカンドは5/11に開幕する県リーグ2部を戦いながら、7月の全社東海予選や、岐阜県サッカー選手権大会(天皇杯岐阜県代表決定戦)に向けてさらなるレベルアップを目指すこととなります。決勝戦では中村豪のプレーが攻守に冴え渡り、J経験者のレベルはやはり違うなと実感。今季は彼がチームの中心になることは間違いないでしょう。チーム全体としては細かいミスをなくし、連携の精度を高めていくことが課題ですが、彼らならやってくれるでしょう！(鶴)

◇第10節・水戸戦

●湘南戦の内容があまりにアレだったので中2日でどこまで立て直せるかが焦点でした。岐阜に帰らずミニキャンプではないけど選手間で徹底的に「話す」時間があつたのかな…と感じます。先発森山には「最後通牒」って意図を感じました。その中で先制ゴールをらしい形で決めたことはチームの雰囲気向上にも繋がるはずです。去年はGW連戦から失速したけど今年は同じ過ちを繰り返すことなく、ホームのサポーターにまた来ようと思わせる試合を期待します。(ジュニア)

●まさに、こちらから見たら完敗。岐阜さんは平塚から帰らずに遠征続きで龍ヶ崎でミニキャンプ。水戸は地元で何をしていたのか？というくらい、岐阜の完勝。Jリーグにおいては7年半ぶりのゴリゴールはスライディングでまさに「ゴリゴール」の真骨頂、不要論？何言ってるの？少なくとも某M浦K良より怖かった。

●サポーターの間では「東の水戸、西の福岡」と並び称されている魅惑のグルメなスタジアム。われらが長良川競技場も今までに訪れた他サボから相当の評価を得ているようだが、東西の両横綱に割って入るための研究調査を怠ってはならない。と、勇んで出かけた笠松運動公園陸上競技場だが、その品揃えを目にした途端…「この中から何を選んで食べればよいのだ!？」

バックスタンド下のグルメ・パラダイスには、たこ焼きや焼きそばといった定番はもちろん、モツ鍋、唐揚げ、肉丼、ラーメン、クラブサンド、魚介のパエリアそれにパフェが3種も。おまけに本日の茹で上げパスタ「ペペロンチーノ」って、試合ごとに変わるんですかぁ!？それから、沖縄ソーキそば…そういういえば、これぞ水戸、という食べ物がない。いや、「ねばねば丼」というボードを見た。たぶん水戸納豆を使ってるんだと思うけど、行った時には品切れ?状態。残念。

長良川がお祭り、縁日の屋台村なら、水戸はショッピングモールのフード・コートでミニチュア版か。噂どおりのスタジアムグルメ。水戸への遠征はもう一度ある。開場を1時間早めてくれませんか?「タンダーリチキンサンド」は是非「ゴリサンド」と食べ比べていただきたい!(ぐん、)

ALADDIN

何も無い店だけど・・・
心の花が咲く・・・
何も無い店だけど・・・
心癒される・・・
忘れかけていた喫茶店がある

岐阜市昭和町3丁目(木ノ本公園東)

2008J2

■過去3試合の結果■

- 第9節 湘南4-2岐阜
(川島、OG)
- 第10節 水戸1-3岐阜
(森山、片山2)
- 第11節 岐阜0-3愛媛

■順位表■第11節終了

(勝点、得失点差、得点、岐阜戦の戦績(岐阜から視て))

- 1 広島 23p +14 22 △
 - ◇ 2 C大阪 19p + 2 16 ●
 - 3 湘南 18p + 6 18 ●
 - 4 鳥栖 18p + 2 11
 - 5 横浜C 17p + 8 17 ●
 - 6 仙台 16p + 4 13 ●
 - 7 山形 15p + 1 11 ○
 - ◇ 8 岐阜 14p + 1 21 -
 - ◇ 9 甲府 14p - 0 11 ○
 - 10 福岡 12p - 6 11 ○
 - ◇ 11 徳島 11p - 6 12 ○
 - 12 愛媛 10p - 4 12 ●
 - 13 草津 8p - 4 7
 - 14 熊本 8p - 9 10
 - 15 水戸 7p - 9 12 ○
- (◇は消化試合が1多い)

次回HomeGame

J2 第14節
ザスパ草津戦
5/18(日) 13:00
@岐阜メモリアル
センター長良川競技場

投稿募集!

gidaidohri@hotmail.co.jp
お待ちしております!

※編集担当より※
今号も同様に字の大きさと行間を
これまでより若干小さめ(細め)
で作成しています。

試合前の腹ごしらえも、試合後の感想戦も、岐阜駅すぐ前・グランパレホテル東側隣の『博多ラーメン・びったれ家』だ!

5/6と5/7、このMDP持参の方に生(小)1杯サービスかラーメン200円引き!